



Sortie au Festival du film d'aventure pour les 6C

publié le 16/11/2019

Descriptif :

Les élèves de la classe de 6C ont assisté à la projection du film "MADA TREK" à l'Espace Encan vendredi 15/11/2019.

Un film de Sonia, Alexandre Poussin et de Nicolas Thoma

Résumé :

Il y a bientôt 4 ans, nous partions de Tana, pour traverser Madagascar, d'Ouest au Sud. Ce qui nous avait poussé dans cette aventure ? L'appel de la route et le désir ardent de découvrir le monde. Nos enfants désormais en âge de prendre la route, un nouveau défi de taille s'est imposé à nous : traverser l'île Rouge avec deux nouveaux compagnons de route, Philaé 9 ans et Ulysse 6 ans, pour que l'aventure devienne familiale. À l'assaut des reliefs de Madagascar, mari, femme, enfants et une charrette à zébus se sont aventurés sur les routes pour un road-movie semé d'embûches mais surtout d'inoubliables rencontres. Une seule philosophie aura guidé nos pas : emprunter les chemins de traverse loin, très loin des sentiers battus.

Les élèves ont eu la chance de voir ce film en avant première, ce qui les a passionnés et ont pu échanger avec la famille Poussin qui était là au grand complet, leur chien Mario y compris. Tout s'est terminé par un pique-nique dans la bonne humeur malgré le froid devant l'espace Encan (merci au Chef Cuisinier pour les excellents sandwiches).

Un grand merci au Conseil Départemental pour avoir offert cette séance aux collégiens de la Charente Maritime.

Source résumé et pour en savoir plus [Festival du film d'aventure](#)

Portfolio

